



10月

ぱんだぐみだより

令和元年10月1日
認定こども園 新宿ベアーズ
担当

夏は過ぎましたが、いつの間にか季節は秋模様となり、空も高く、雲も秋の様子が濃くなってきました。

過ごしやすくなったりもあり、毎日よく食べ、よく動き、沢山遊びを楽しんでいるぱんだ組の子ども達です。最近は朝夕の気温差があるので健康面には十分に気を付けていきたいと思います。



今月のねらい

- 生活の仕方がわかり、簡単な身のまわりのことを自分でする。
- 友だちや保育士と一緒にのびのびとからだを動かし、全身を使って遊ぶことを楽しむ。
- 身近な秋の自然に興味をもち、見たり触れたりして親しみをもつ。

お団子って何からできてるの？

お月見の紙芝居から始まり栄養士と一緒に「お団子は何からできているのかな？」という疑問からその粉のにおいや手触りや水が入ってこねた時のねばねばとしたものへ変化していくのを見て、「わー粘土みたいー」「べたべたしてる」と喜びながら自分の手に乗せてくるくると大小のいろいろな大きさのお団子が出来上がりいました。

まっすぐコロコロできたよ～！

9月は運動遊びをたくさん行いました。保育士の動きを真似したり、マット上でまっすぐに横に転がる運動からサンサン体操など全身を使った運動遊びで楽しみました。リズムが得意な子、体を支える動きが得意な子それぞれが違った個性で取り組んでいます。

いらっしゃいませ～！

ごっこ遊びもだんだんと本格的になってきました。

ラーメン屋さんは看板ができ、ピザ屋さんにはジュース、ピザに切り分け用のナイフがつくようになりました。次は「テーブルが欲しい」となり牛乳パックをつなげてテーブルをつくり、ともだちとイメージを共有する楽しさが膨らんできました。

新しいおもちゃ

9月に入り、ぱんだ組にたくさんのおもちゃが入りました。井型のブロックや数のゲーム、木の積み木など子どもたちはロボットや車、お家などを作り楽しく遊んでいます。



体調不良の為、3週間お休みしましたが、仕事復帰できるまでになりました。これからも頑張っていきますのでよろしくお願ひいたします。

<10月の予定>

- 10月 8日（火）避難訓練
- 9日（水）身体測定（2,3,4歳児）
- 11日（金）歯科検診
- 26日（土）あそぶ会
- 31日（木）健康診断

<おしらせ>

10月より新しいおともだちがぱんだ組の仲間になります。
くんです
よろしくおねがいします。